

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-ASAJA), según recogen informaciones periódicas, ha afirmado que el cultivo de caqui, uno de los pocos que ofrecía una rentabilidad digna a los agricultores valencianos, atraviesa sus momentos más difíciles. Según dicha asociación, el veto ruso en 2014 a la exportación de caquis y otros productos agroalimentarios europeos y la ausencia de mercados alternativos asiáticos y americanos, han provocado una disminución del 25% del precio del caqui en las tres últimas campañas, situándose en algunos casos por debajo de los costes de producción.

Esta asociación de agricultores valencianos afirma también que, conociendo la incidencia negativa que sobre el cultivo de caqui podría tener la decisión rusa, el Gobierno español y la Unión Europea (UE) prometieron algún tipo de compensación y buscar mercados alternativos. Sin embargo, al parecer, nada de eso ha ocurrido.

En suma, estos agricultores denuncian sentirse engañados porque las instituciones no proporcionaron a los afectados compensaciones económicas suficientes ni nuevos mercados más allá de Europa.

**¿Cómo valora el Gobierno las denuncias de AVA-ASAJA sobre la ausencia de compensaciones ante la pérdida de rentabilidad que sufre el cultivo de caqui?**

**¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para contribuir a superar la delicada situación por la que atraviesa el cultivo de caqui?**

Palacio del Congreso de los Diputados  
Madrid, 17 de octubre de 2017



Fdo.: Ricardo Sixto Iglesias  
Diputado de EUPV-A la Valenciana-UNIDOS PODEMOS